PREMIUM SOURCING

Mer. 1 sept. 2021 Jeu. 2 sept. 2021 Les rencontres du cadeau d'affaires, de l'objet et du textile publicitaires

Carrousel du Louvre \ PARIS



VOTRE CONTACT COMMUNICATION VOS OUTILS INCLUS /

YOUR COMMUNICATION CONTACT YOUR TOOLS INCLUDED

Tél. +33 (0)4 78 30 35 50 com@premium-sourcing.fr

VOTRE CONTACT COMMERCIAL /YOUR SALES MANAGEMENT CONTACT





OFFREZ-VOUS ENCORE PLUS DE VISIBILITÉ AVEC NOS OUTILS ADDITIONNELS!

MAXIMISE YOUR VISIBILITY WITH OUR ADDITIONAL SERVICES!

AVANT LE SALON / BEFORE THE TRADE SHOW



VOTRE INTERVIEW SUR LE SITE PREMIUM SOURCING ET SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX (CTCO ET PS)

YOUR INTERVIEW ON THE PREMIUM SOURCING WEBSITE AND ON SOCIAL NETWORKS (CTCO AND PS)

Annoncez vos actualités en répondant à 5 questions par email. Votre interview sera relayée sur le site de Premium Sourcing et sur les réseaux sociaux des salons CTCO (+ de 3000 abonnés) et Premium Sourcing (+ de 1000 abonnés). L'occasion pour vous de parler de vos nouveautés, de l'évolution de votre entreprise ou encore de votre participation au salon. C'est également la garantie de toucher les futurs visiteurs et de favoriser leur venue sur votre stand.

Announce your news by answering 5 questions by email. It will be relayed on the Premium Sourcing website and on the social networks of the CTCO (more than 3000 subscribers) and Premium Sourcing (more than 1000 subscribers) fairs. An opportunity for you to talk about your new products, the evolution of your company or your participation in the show. It is also the guarantee to reach future visitors and encourage them to come to your stand.

Tarif/Price: 800 euros - 6 annonceurs/6 advertisers maximum



VOTRE EMAILING ENVOYÉ SUR TOUTE LA BASE DE DONNÉES VISITEURS INSCRITS AU SALON

YOUR EMAILING SENT ON THE WHOLE DATABASE OF VISITORS REGISTERED AT THE SHOW

EXCLUSIF

Communiquez auprès des visiteurs préenregistrés (environ 2500 personnes) en avant-première, la semaine précédant le salon (envoi prévu le jeudi 26 août). Un moment judicieux pour obtenir une visibilité optimale.

Communicate with pre-registered visitors (about 2500 people) in advance, the week before the show (sending scheduled for Thursday, August 26). A good time to get optimal visibility.

Tarif/Price: 2 000 euros - 1 annonceur/1 advertiser



Soyez visible avant le salon grâce aux bannières disponibles sur les supports de communication en ligne. Les annonceurs doivent fournir les bannières et spécifier les liens associés.

Be visible before the trade show thanks to the banners available on online communication media. Advertisers must provide banners and specify associated links.

VOTRE BANNIERE SUR L'EMAIL DE CONFIRMATION DE COMMANDE DE BADGE YOUR BANNER ON THE BADGE ORDER CONFIRMATION EMAIL



EXCLUSIF

Tous les visiteurs qui commandent leur badge en ligne reçoivent un email avec leur badge en PDF (environ 3 000 personnes).

Soyez le seul à être présent sur cet email. (Top banner : 468x60px) Réservez au plus vite cet outil de communica-

pour être visible dès le premier inscrit.

All visitors who order their badge online receive an email with their badge in PDF format. Be the only one

on this email. (Top banner: 468x60px) Reserve this communication tool as soon as possible to be visible from the first registration.

Tarif/Price: 2 000 euros - 1 annonceur/1 advertiser

VOTRE BANNIÈRE DANS LES NEWSLETTERS PREMIUM SOURCING YOUR BANNER IN PREMIUM SOURCING NEWSLETTERS

Avant le salon, 3 newsletters sont envoyées en juin et juillet à plus de 23 000 contacts qualifiés. Une visibilité importante

qui vous permet de toucher une cible plus large que les visiteurs du salon et de gagner en trafic sur votre site

Before the exhibition, 3 newsletters are sent in june and july to more than 23,000 qualified contacts. High visibility that allows you to reach a wider target audience than show visitors and increase traffic to your

Tarif/Price: 1 000 euros - 3 annonceurs/3 advertisers maximum (format/Size: 468x60px)

VOTRE BANNIÈRE SUR LE SITE PREMIUM SOURCING YOUR BANNER ON PREMIUM SOURCING WEBSITE

Visible sur toutes les pages du site, votre bannière sera ainsi présente sur les pages les plus consultées telles que la page de commande de badge ou encore la liste des exposants. (1190x90 px)

Visible on all the pages of the website, your banner will be present on the most visited pages such as the badge order page or the list of exhibitors. (1190x90 px)

Tarif/Price: 1 000 euros - 2 annonceurs/2 advertisers maximum



PENDANT LE SALON / **DURING THE TRADE SHOW**



Signalez votre emplacement dès l'entrée du salon grâce à l'écran d'accueil où sera diffusé votre logo ainsi que votre numéro de stand.

Indicate your location at the entrance of the trade show thanks to the screen at the reception desk where your logo and stand number will be displayed.

Tarif/Price: 750 euros - 5 annonceurs/5 advertisers maximum



SPONSORING

Soyez visible à un endroit stratégique du salon. Votre objet publicitaire sera distribué à l'entrée/sortie du salon. Votre entreprise devient le sponsor officiel du salon et obtient une visibilité sur tous nos documents de communication : le sponsor fournit les produits. L'organisateur se réserve le droit de fournir le fichier de personnalisation.

Be visible at strategic location at the trade show. Your promotional product will be distributed at the entrance/exit of the trade show. Your company will become the official sponsor of the trade show and will be displayed on all our communication documents: sponsor has to provide products. The organizer reserves the right to provide the customization file.



VOTRE LOGO SUR LE BADGE VISITEURS YOUR LOGO ON THE VISITORS BADGE

Indispensable pour accéder à l'événement, le badge est porté par tous les visiteurs pendant les 2 jours du salon.

Essential to access the event, the badge is used by all visitors during the 2 days of the show.

Tarif/Price: 2 000 euros - 1 annonceur/1 advertiser



VOTRE LOGO SUR LE PLAN DU SALON YOUR LOGO ON THE FLOOR PLAN

Premium Sourcing change de lieu, accrochez l'œil du visiteur avec votre logo sur le plan du salon pour signaler votre nouvel emplacement.

Premium Sourcing changes location, catch the visitor's eye with your logo on the floor plan to indicate your new location.

Tarif/Price: 300 euros - 10 annonceurs/10 advertisers maximum

11^{ème} édition



SAC OFFICIEL DU SALON / OFFICIAL TRADESHOW BAG

Tous les visiteurs porteront votre marque dans les allées du salon.

All visitors will be wearing your brand mark down the aisles of the trade show.

Tarif/Price: 2 500 euros - Entre 800 et 1500 exemplaires/units



TOUR DE COU / LANYARD

Indispensable pour porter son badge, tous les visiteurs et exposants auront un lanyard autour du cou pendant les 2 jours du salon.

Essential to wear a badge, all visitors and exhibitors will have a lanyard around their neck during the 2 days of the show.

Tarif/Price: 3 000 euros - 2 000 exemplaires/units



STYLO OFFICIEL DU SALON / OFFICIAL TRADESHOW PEN

C'est le produit publicitaire le plus apprécié des visiteurs.

It is the most appreciated goodies of visitors.

Tarif/Price: 1 500 euros - Entre 800 et 1500 exemplaires/units



DISTRIBUTION DE GOODIES

GOODIES DISTRIBUTION

→ A l'entrée du salon / At the entrance of the trade show

Tarif/Price: 800 euros - Entre/between 800 et 1000 exemplaires/units

→ Au bar (bouteilles d'eau, serviettes, etc.) / At the bar (bottle of water, towels etc.)
Tarif/Price: 800 euros - Entre/between 800 et 1000 exemplaires/units



PUBLICITÉ GUIDE VISITEURS

VISITOR'S GUIDE ADVERTISING

Outil de visite indispensable pour nos visiteurs. Ils retrouvent toutes les informations importantes, liste et coordonnées des exposants, programme des conférences, plan... Réalisé en Recto Verso, il est lisible dans les 2 sens. D'un côté le guide visiteurs et de l'autre le catalogue des produits phares.

Essential visiting tool for our visitors. They will find all the important information, the list and contact details of the exhibitors, the conference program, the map... Print in double-sided, it is readable in both directions. On one side the visitor guide and on the other side the catalogue of the main products.

PLEINE PAGE INTÉRIEURE / FULL PAGE INSIDE Tarif/Price: 300 euros

2ème DE COUVERTURE DU GUIDE VISITEURS RECTO/VERSO / 2nd COVER VISITOR'S GUIDE

Tarif/Price: 700 euros - 2 annonceurs/2 advertisers

PAGE DEDIÉE POUR 1 PRODUIT DANS LE CATALOGUE DES « PRODUITS PHARES »*

* Cette page ne correspond pas à un format publicitaire. Sa mise en page est réalisée par nos équipes graphiques.

DEDICATED PAGE FOR 1 PRODUCT IN THE « KEY PRODUCTS » CATALOGUE*

*This page does not correspond to an advertising format. Its layout is made by our graphic teams.

Tarif/Price: 300 euros



PACKAGES OBTENEZ DEN PAYANT DAVEC LES PACKAGES GET MORE BY PAYING LESS WITH PACKAGES



PACKAGE ENTRÉE / ENTRANCE PACKAGE

Dès leur arrivée, les visiteurs verront votre marque grâce à cette offre. Signalez votre présence et votre emplacement dès l'entrée pour leur donner envie de visiter votre stand.

As soon as they arrive, visitors will see your brand thanks to this offer. Signal your presence and location at the entrance of the trade show to make them want to visit your stand.

Votre goodies à l'entrée + Votre logo et numéro de stand sur les écrans à l'accueil du salon.

Your goodies at the entrance + Your logo and stand number on the screens located at the reception desk.

Tarif/Price: 1 200 euros au lieu de/instead of 1 500 euros - 4 annonceurs/advertisers maximum



PACKAGE BADGES VISITEURS / VISITORS BADGES PACKAGE



Optez pour une visibilité incontournable avec ce package. Tous les visiteurs qui effectuent une demande de badge recevront l'email de confirmation puis lors du salon, tous les visiteurs porteront leur badge autour du cou.

Opt for an unmissable visibility with this package. All visitors who request a badge will receive the confirmation email and then during the trade show, all visitors will wear their badge around their neck.

Votre logo sur les badges visiteurs + Votre bannière sur l'emailing de préenregistrement.

Your logo on visitor badges + Your banner on pre-registration emailing.

Tarif/Price: 3 500 euros au lieu de/instead of 4 000 euros - 1 annonceur/advertiser



PACKAGE PUB / AD PACKAGE

Le guide visiteurs est un outil de visite indispensable pour tous les visiteurs. Ils l'utilisent pendant le salon mais aussi après. Démarquez-vous grâce au package publicité!

The visitor's guide is an essential visiting tool for all visitors. They use it during the trade show but also afterwards. Stand out with the advertising package!

Une pleine page intérieure du guide visiteurs + une page dédiée à 1 produit dans le catalogue des « produits phares »

One Full page inside the visitor's guide + one page dedicated for 1 product in the "key products" catalogue

Tarif/Price: 400 euros au lieu de/instead of 600 euros - 4 annonceurs/advertisers maximum



6/11





BON DE COMMANDE PURCHASE ORDER

RAISON SOCIALE / COMPANY NAME: NOM - PRÉNOM / NAME - SURNAME:

OUTILS DE COMMUNICATION COMMUNICATION TOOLS		EARLY BIRD (AVANT LE / BEFORE THE	LATE PRICE (APRÈS LE / AFTER THE	
DÉSIGNATIONS / DESCRIPTIONS	QTÉ <i>QTY</i>	11/06/2021) PU (EUROS HT) UNIT PRICE (EUROS WITHOUT TAX)	11/06/2021) PU (EUROS HT) UNIT PRICE (EUROS WITHOUT TAX)	TOTAL
AVANT LE SALON / BEFORE THE SHOW				
INTERVIEW SUR LE SITE WEB PREMIUM SOURCING ET LES RÉSEAUX SOCIAUX (PS ET CTCO) - 6 MAX YOUR INTERVIEW ON THE PREMIUM SOURCING WEBSITE AND ON SOCIAL NETWORKS (PS AND CTCO) - 6 MAX		800 €	920 €	
EMAILING SUR LA BASE VISITEURS - 1 ANNONCEUR EMAILING SENT ON THE WHOLE DATABASE OF VISITORS REGISTERED - 1 ADVERTISER		2 000 €	2 300 €	
BANNIÈRES / BANNERS				
TOP BANNIÈRE SUR EMAIL DE CONFIRMATION DE PRÉENREGISTREMENT - 1 ANNONCEUR BANNER ON THE BADGE ORDER CONFIRMATION EMAIL - 1 ADVERTISER		2 000 €	2 300 €	
BANNIÈRE SUR LA NEWSLETTER PREMIUM SOURCING - 3 ANNONCEURS MAX BANNER IN PREMIUM SOURCING NEWSLETTERS - 3 ADVERTISERS MAX		1 000 €	1 150 €	
BANNIÈRE TOP HEADER SUR SITE PREMIUM SOURCING - 2 ANNONCEURS MAX TOP BANNER ON PREMIUM SOURCING WEBSITE - 2 ADVERTISERS MAX		1 000 €	1 150 €	
PENDANT LE SALON / DURING THE SHOW				
DIFFUSION DE VOTRE LOGO + N° DE STAND SUR LES ÉCRANS DU SALON SITUÉS À L'ACCUEIL - 5 ANNONCEURS MAX DISPLAY OF YOUR LOGO AND STAND NUMBER ON THE SCREENS LOCATED AT THE RECEPTION DESK - 5 MAX		750 €	863 €	
SPONSORING			•	
LOGO SUR LE BADGE VISITEURS - 1 ANNONCEUR LOGO ON THE VISITORS BADGE - 1 ADVERTISER		2 000 €	2 300 €	
LOGO SUR PLAN - 10 ANNONCEURS MAX LOGO ON THE FLOOR PLAN - 10 ADVERTISERS MAX		300 €	345 €	
SACS (ENTRE 800 ET 1500 EXEMPLAIRES) - 1 ANNONCEUR BAGS (800-1500 UNITS) - 1 ADVERTISER		2 500 €	2 875 €	
LANYARDS (2000 EXEMPLAIRES) - 1 ANNONCEUR LANYARDS (2000 UNITS) - 1 ADVERTISER		3 000 €	3 450 €	
STYLOS (ENTRE 800 ET 1500 EXEMPLAIRES) - 1 ANNONCEUR PENS (800-1500 UNITS) - 1 ADVERTISER		1 500 €	1 725 €	
DISTRIBUTION DE GOODIES / DISTRIBUTION OF GOODIES				
À L'ENTRÉE DU SALON (ENTRE 800 ET 1000 EXEMPLAIRES) AT THE ENTRANCE OF THE TRADE SHOW (800-1000 UNITS)		800 €	920 €	
AU BAR (ENTRE 800 ET 1000 EXEMPLAIRES) - 1 ANNONCEUR AT THE BAR (800-1000 UNITS) - 1 ADVERTISER		800 €	920 €	
PUBLICITÉ GUIDE VISITEURS PREMIUM SOURCING / ADVERTISING ON PS VISITOR'S GUIDE				
PLEINE PAGE INTÉRIEURE FULL PAGE INSIDE		300 €	345 €	
PUBLICITÉ 2 ^{EME} DE COUVERTURE GUIDE VISITEURS - 2 ANNONCEURS MAXIMUM ADVERTISING 2 ^{MD} COVER VISITOR'S GUIDE - 2 ADVERTISERS MAX		700 €	805 €	
PAGE DÉDIÉE POUR 1 PRODUIT DANS LE CATALOGUE « PRODUITS PHARES » DEDICATED PAGE FOR 1 PRODUCT IN THE "KEY PRODUCTS" CATALOGUE		300 €	345 €	



BON DE COMMANDE PURCHASE ORDER

PACKAGES

EARLY BIRD (AVANT LE / (APRÈS LE / BEFORE THE 11/06/2021) 11/06/2021)

LATE PRICE (APRÈS LE / BEFORE THE 11/06/2021) 11/06/2021)

DÉSIGNATIONS / DESCRIPTIONS	QTÉ <i>QTY</i>	PU (EUROS HT) UNIT PRICE (EUROS WITHOUT TAX)	PU (EUROS HT) UNIT PRICE (EUROS WITHOUT TAX)	TOTAL
PACKAGE ENTRÉE (4 ANNONCEURS MAX) / ENTRANCE PACKAGE (4 ADVERTISERS MAX) VOTRE GOODIES À L'ENTRÉE + YOUR GOODIES AT THE ENTRANCE + VOTRE LOGO ET NUMÉRO DE STAND SUR LES ÉCRANS DU SALON SITUÉS À L'ACCUEIL DISPLAY OF YOUR LOGO AND STAND NUMBER ON THE SCREENS LOCATED AT THE RECEPTION DESK		1 200 € au lieu de 1 500 €	1380 € au lieu de 1 500 €	
PACKAGE BADGES VISITEURS (EXCLUSIF) / VISITOR BADGES PACKAGE LOGO SUR BADGE VISITEURS LOGO ON THE VISITORS BADGE + BANNIÈRE SUR EMAILING DE PRÉENREGISTREMENT BANNER ON THE BADGE ORDER CONFIRMATION EMAIL		3 500 € au lieu de 4 000 €	4 025 € au lieu de 4 600 €	
PACKAGE PUB (4 ANNONCEURS MAX) / AD PACKAGE (4 ADVERTISERS MAX) PLEINE PAGE INTÉRIEURE DU GUIDE VISITEURS FULL PAGE INSIDE VISITOR'S GUIDE + PAGE DÉDIÉE POUR 1 PRODUIT DANS LE CATALOGUE « PRODUITS PHARES » DEDICATED PAGE FOR 1 PRODUCT IN THE "KEY PRODUCTS" CATALOGUE		400 € au lieu de 600 €	460 € au lieu de 690 €	

TOTAL OUTILS DE COMMUNICATION SALON + PACKAGES	' TOTAL TRADE SHOW ADVERTISING TOOLS	+ PACKAGES EUROS HT EXCL. VAT

DATE + SIGNATURE ACCOMPAGNÉE DE LA MENTION « LU ET APPROUVÉ » DATE + SIGNATURE PRECEDED BY THE HANDWRITTEN WORDS WHICH MEANS "READ AND APPROVED":	CACHET DE L'ENTREPRISE COMPANY STAMP:	

Tous les prix sont affichés hors-taxe / All prices are excluding taxes

VOTRE CONTACT / YOUR CONTACT:





LES OUTILS DE COMMUNICATION INCLUS DANS VOTRE PACK D'INSCRIPTION

COMMUNICATION TOOLS INCLUDED IN YOUR REGISTRATION PACK



COMMUNIQUEZ AVEC VOS PROSPECTS ET CLIENTS

CONTACT WITH YOUR PROSPECTS AND CUSTOMERS

BANNIÈRES PERSONNALISÉES + KIT DES LOGOS EN HAUTE DÉFINITION / PERSONALISED BANNERS + HIGH-RESOLUTION LOGOS KIT:

Nous créons vos bannières personnalisées comprenant votre code invitation à intégrer sur votre site internet et en signature de mail.

We create your custom-made banners with your invitation code for free to put on your website and in your email signature.

- → TÉLÉCHARGEZ VOS BANNIÈRES DANS VOTRE ESPACE PERSONNEL
 - → DOWNLOAD YOUR BANNERS IN YOUR PERSONAL SPACE



Invitez vos meilleurs clients avec une invitation papier pour qu'ils viennent vous rencontrer au salon. Contactez-nous pour en recevoir davantage gratuitement.

Invite your best customers with a paper invitation to meet them at the show. Contact us if you would like to receive more for free.

EMAILING PERSONNALISÉ / PERSONALISED EMAILING:

Communiquez sur un produit spécifique de votre offre, un axe de votre campagne de communication, ou sur une nouvelle collection que vous souhaitez présenter lors de Premium Sourcing. Nous réalisons pour vous un emailing sur-mesure prêt à être envoyé sur votre base de données. Envoyez-nous :

- Votre logo
- Une image de 580x250 pixels
- Une accroche (60 caractères maximum)
- Un texte (700 caractères maximum)
- → Consultez la maquette

Promote a specific product in your offer, an axis of your communication campaign, or a new collection that you wish to present during Premium Sourcing. We create customised emailing ready to be sent to your database.

Send us:

- Your logo
- An image size 580 x 250 pixels
- A catchphrase (maximum 60 characters)
- Text (maximum 700 characters)
- → Consult the model









UN SITE D'INFORMATIONS RELAIS

INFORMATIVE WEBSITE

www.premium-sourcing.fr : LE SITE OFFICIEL DU SALON / EVENT OFFICIAL WEB SITE

Le site du salon est un incontournable pour nos visiteurs.

Demande de badge, liste exposants, c'est l'outil indispensable pour préparer leur visite.

Nous diffusons vos actualités produits*! N'hésitez pas à envoyer les informations correspondantes ainsi qu'une photo à com@premium-sourcing.fr

The trade show web site is an inescapable for our visitors, badge request, exhibitors list, it is the essential tool to prepare their visit. We broadcast your product news*. Feel free to send the corresponding information and a photo to

com@premium-sourcing.fr





LES NEWSLETTERS SALON

TRADE SHOW NEWSLETTERS

Mettez en avant un de vos produits à travers nos newsletters. Envoyez-nous votre contenu* deux semaines avant l'envoi de la newsletter selon les thèmes suivants :

- → Les alternatives au gobelet à usage unique Envoi le 03/06/21
- → Le textile en matière recyclée Envoi le 01/07/21
- → Les produits dédiés aux fêtes de fin d'année Envoi le 29/07/21

Nous diffuserons également votre article sur le site de Premium Sourcing et sur nos réseaux sociaux.

Showcase one of your products in our newsletters.

Please send us your content* concerning the following themes at least two weeks in advance:

- → Alternatives to the single-use cup Send on 03/06/21
- → The textile in recycled material Send on 01/07/21
- → The products dedicated to festive season Send on 29/07/21

We will publish your article on the Premium Sourcing website and on our social networks.



^{*}Sous réserve de disponibilité et en accord avec la ligne éditoriale

^{*}Subject to availability and in accordance with the editorial line of our media





C!MAG, VOTRE CONTENU DANS LE NUMERO SPECIAL SALON

C!MAG. YOUR CONTENT IN THE TRADESHOW'S SPECIAL ISSUE



Le magazine du textile promotionnel de l'objet publicitaire et des techniques de personnalisation est routé à 2 500 contacts qualifiés. Édition spéciale de septembre : 2 500 exemplaires supplémentaires distribués sur le salon Premium Sourcing. Au sommaire du numéro de septembre, focus textile : les textiles techniques et focus objets : les arts de la table.. Adressez vos communiqués de presse et nouveautés produits avant le 16 juin à florent@656editions.net.

The magazine for promotional garment and gift and personalisation techniques posted to 2,500 selected contacts. A Premium Sourcing special edition in September: 2,500 additional copies distributed during the event. In the September issue, focus garment: technical garments and focus Gifts: tableware. Adress your press releases before June 16th to our editorial office: florent@656editions.net. Your news will be published for free.*

*Sous réserve de disponibilité et en accord avec la ligne éditoriale *Subject to availability and in accordance with the editorial line of our media



CATALOGUE DES PRODUITS PHARES

KEY PRODUCTS CATALOGUE

Présentez gratuitement votre produit phare de fin d'année au sein du Book Premium Sourcing. Envoyez à com@premium-sourcing.fr une photo et un texte descriptif (700 caractères maximum) de votre produit avant le 9 juillet.

Present your end-of-year key product for free in our guide.
Send to **com@premium-sourcing.fr** a photo and a description (700 characters maximum) of your product before July 9th.







PREMIUM SOURCING PULSE, LA PLATEFORME DIGITALE DE VOTRE SALON

PREMIUM SOURCING PULSE, THE DIGITAL PLATFORM OF YOUR EXHIBITION

Prolongez votre expérience Premium Sourcing et développez votre visibilité numérique avec la plateforme Premium Sourcing Pulse. Présentez vos nouveautés produits, échangez avec les visiteurs et obtenez plus de leads.

Retrouvez tous vos outils de communication gratuits sur votre espace personnel sur pulse.premium-sourcing.fr

Extend your Premium Sourcing experience and develop your digital visibility with the Premium Sourcing Pulse platform. Present your new products, exchange with visitors and get more leads.

Find all your free communication tools on your personal space on pulse, premium-sourcing, fr.

